roles de la vie éternelle; au sein de la force qui renverse tous les obstacles que rencontre l'établissement du royaume de Dieu dans les âmes; et le monde chrétien tressaillera bientôt de cette grande joie: le retour de la nation

anglaise à la foi de ses pères.

"Tout ce que vous demanderez à mon Père, en mon nom, vous sera accordé, " nous dit Notre-Seigneur. Il avait bien droit à pareille puissance, le nom béni du Fils, le nom de celui qui s'est anéanti pour rendre à Dieu la gloire que l'orgueil de l'homme lui avait ravie, ce nom qui rappelle au Père céleste tant de larmes, tant de sang versé, tant d'œuvres divines, accomplies pour établir son règne dans le monde.

Et comment n'exaucerait-il pas une prière que luimême met sur nos lèvres, qui entre si bien dans les intentions divines, une prière si conforme aux desseins de la Providence?

Car, que lui demandons-nous? Nous ne lui demandons pas la richesse. Est-ce qu'on demande la richesse à celui qui n'avait pas où reposer sa tête? Nous ne lui demandons pas la gloire. Comment pourrions-nous demander la gloire au Dieu né dans une crèche, et mort sur un gibet d'infamie? Nous ne lui demandons pas la puissance. Comment demander la puissance à celui qui, tout en la possédant, en a dédaigné l'usage, et s'est appliqué, toute sa vie, à en éteindre les rayons sous les voiles de son humanité? Ce que nous lui demandons, mais c'est la réalisation du plus cher de ses désirs, ce qui réjouira le plus son cœur, ce qu'il est impatient, ce qu'il brûle de nous donner, mais ne peut accorder qu'à toutes les énergies de notre foi, qu'à des clameurs puissantes poussées vers lui : l'union de tous les siens, dans une même foi, et sous le même chef; l'accomplissement de cette promesse immortelle: Et erit unum ovile et unus pastor; et il n'y aura qu'un troupeau et qu'un pasteur.

Pour stimuler notre ardeur, il nous donne des preuves manifestes de l'efficacité de la prière. De l'aveu de tous, ces conversions qui apportent tant de joie au cœur des catholiques et donnent à l'Eglise d'intrépides défenseurs ; ce mouvement, qui s'accentue tous les jours, de retour au catholicisme ; cet ardent désir d'union qui possède les plus belles âmes, tout cela n'a son explication que dans la